

Wanderung mit dem Bürgermeister

Am vergangenen Samstag, 7. Oktober 2023 wanderten insgesamt achtzehn Teilnehmer mit dem Gutacher Bürgermeister Siegfried Eckert und dem Vorsitzenden des Schwarzwaldverein Werner Blum durch die Bollenhutgemeinde.

Da aus terminlichen Gründen in diesem Jahr keine Tour nach Pfaffenweiler stattfinden konnte, sorgte Herr Eckert für eine gleichwertige Ersatztour in der Heimat. Bei traumhaftem Wetter teilten sich die beiden Wanderführer die Aufgaben. Während Werner Blum sich um die Routenplanung kümmerte sorgte der Bürgermeister mit kleinen informativen Pausen zu aktuellen Gutacher Themen für ein unterhaltsames Programm.

So gab es gleich zu Beginn der Tour aktuelle Neuigkeiten zu der geplanten Neugestaltung des Kurparks. Interessiert lauschten die Gäste den Ausführungen zu den Planungen im Dorfzentrum. Weitere Erläuterungen gab Herr Eckert zur Linde, dem Barfußpark, der Schwarzwald Modellbahn oder den Planungen im Eingangsbereich zum Museum gegenüber des Restaurants Weber's Esszeit.

Zum Schluß kehrte man in der neuen Winzerstube am Ortenauhaus ein. Eine kurzweilige aber abwechslungsreiche Wanderung fand einen tollen Abschluß in einer gemeinsamen Weinverkostung mit Flammkuchen. Dabei wurden neben dem „Neuen“ Wein auch gute alte Weine und aktuelle Weine aus der Ortenau probiert. Auch Kaffee und Kuchen genossen die Wanderer bei strahlendem Sonnenschein auf der Außenterasse der Winzerstube.

Nachdem sich Herr Eckert abschließend bei der Gruppe bedankt hatte und einen kleinen Ausblick auf die Höhepunkte der Jahre 2024 und 2025 gab, überreichte Christian Ostgathe vom Schwarzwaldverein Gutach stellvertretend für die Teilnehmer die obligatorischen Geschenke für die beiden Wanderführer. Er bedankte sich für die tolle Organisation und Planung sowie den informativen Programmpunkten des Bürgermeisters und so verbrachten alle Gäste noch einen schönen Nachmittag im Museum.



Eine der zahlreichen Infopausen zu interessanten Themen rund um das aktuelle Geschehen und zukünftige Planungen in Gutach.



Führten die Gruppe souverän über die kurzweilige aber abwechslungsreiche Wanderung. Die beiden Wanderführer Siegfried Eckert und Werner Blum.



Gemütlich und fröhlich ging es zu. Die Teilnehmer genossen die leckeren Speisen und Getränke und den spätsommerlichen Sonnenschein...



Frischer „Neuer“ Wein und Flammkuchen warteten auf die Teilnehmer der Tour...



Ein toller Abschluß und Ausklang einer wunderschönen Wanderung in der Winzerstube am Ortenauhaus...